

Muswil Sekar Perhutani DPW Jabar Banten Ke-VIII, Kesejahteraan Karyawan Harga Mati

Nanang Suryana Saputra - JABAR.PUBLIKJABAR.COM

Apr 9, 2022 - 11:20



Musyawah Wilayah (MUSWIL) Ke-VIII Sekar Perum Perhutani DPW Jawa Barat dan Banten, Kampung Sampireun Garut, dengan tema

GARUT - Musyawarah Wilayah (MUSWIL) Ke-VIII Serikat Karyawan Perum Perhutani Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Jawa Barat dan Banten, digelar di Kampung Sampireun Garut, dengan tema " Kesejahteraan Karyawan Harga Mati ", pada Kamis(07/04/2022).

Hadir dalam acara tersebut Perwakilan anggota dari tiap Dewan Pimpinan Cabang Serikat (DPC) Sekar se Jawa Barat dan Banten, turut hadir Kepala Divisi Regional Jawa Barat dan Banten Amas Wijaya, Wakadivreg Jawabarat Banten Dadhut Segenap Kepala Departemen (KADEP), Ketua DPP Isnin Soiban , Sekjen Weda Panji Hudaya,, Ketua MPO Bangbang Julianto , Ketua LKS Muhammad Ikhsan, ketua DPW janten beserta Pengurus, Administratur KPH Garut Nugraha Beserta Jajaran.

Administratur KPH Garut Nugraha selaku tuan rumah acar MUSWIL ke VIII serikat karyawan Perum Perhutani Jawa barat dan Banten, mengucapkan selamat atas terpilihnya Pak Hendra Siswanto sebagai ketua menggantikan soudara ajat dan Pak Sarwin menggantikan Soudara Eris, Tentu kedepannya Serikat karyawan ini harus tetap bersama dan memberikan kontribusi pada perusahaan, kerjasama yang solid dan lebih kuat.

"Kita harus tetap fokus berkerja, terkait Kawasan Hutan dengan Pengelolaan Khusus (KHDPK), itu semua akan terus berproses dan kita kawal, Bekerja saja dengan maximal untuk kepentingan Perusahaan, tetaplah berprasangka baik, untuk selalu baik demi Perhutani baru lebih Produktif dan Inovatif ", Tuturnya.

Amas wijaya selaku Kadivreg Janten mengucapkan terimakasih kepada tuan rumah yaitu KPH garut atas terselenggaranya acara MUSWIL Ke VII ini saya berharap dibulan yang penuh berkah ini mudah-mudah kita semua khususnya karyawab Perum Perhutani janten diberikan kesehatan lahir dan batin.

"Tetap jaga Eksistensi Perusahaan kita kawal kesejahteraan Karyawan tetap focus pada pekerjaan sebelum benar benar ada keputusan, Selamat Bermuswil , Konsolidasi terjaga semangat terkawal" Katanya.

Ketua umum Dewan Perwakilan Pusat Isnin Soiban menyampaikan terimakasih kepada segenap anggota Sekar Jawa Barat Banten, yang sudah melaksanakan proses muswil Ke VIII ini dengan sangat lancar, kami semua berharap, kita bisa bersatu menghadapi semua permasalahan dengan semua konsekwensi, agar perusahaan ini tetap eksis demi kesejahteraan karyawan.

"Dibawah kepengurusan saudara Hendra Siswanto dan Wiwin Sarwin sebagai terpilihnya Pengurus DPW Sekar Janten priode 2022-2025 saya yakin bisa mendorong dan memperjuangkkn nasib para karyawan perhutani" Ujarnya.

Kepengurusan Sekar DPW Jawa barat dan Banten Alhamdulillah sekarang sudah terbentuk, mudah-mudahan bisa menjalankan tugasnya dengan amanah, dan bisa mengangkat kedaulatan wilayah kerja Perhutani sehingga kedepannya kesejahteraan karyawan bisa semakin makmur dan sejahtera. (***/Kom-PHTGarut).